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Presidente del Consejo de Administración 

 

 Fecha de Nombramiento y Reelección:  

 

Nombrada por cooptación por el Consejo de Administración de la Sociedad en su sesión de 30 

de septiembre de 2019 y Presidente del Consejo de Administración el 17 de abril de 2020.  

 

 Formación y Experiencia Profesional 

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Santiago de 

Compostela y Profesor Mercantil por la Escuela Superior de Comercio de Gijón. 

De 1976 a 2000 fue profesora del Departamento de Economía de la Universidad de Oviedo, 

impartiendo docencia en la Escuela de Estudios Empresariales y en la Escuela Superior de 

Ingenieros Industriales. De 1998 a 2004 fue Directora de la Escuela Universitaria de Estudios 

Empresariales de Gijón de la Universidad de Oviedo. Durante este periodo también fue Directora 

del Máster en Transporte y Gestión Logística y del Título Superior en Turismo de la Universidad 

de Oviedo.  

Del año 2000 a 2010 compagina la actividad universitaria con la participación en diversos 

Consejos de Administración, ocupando cargos como:  

 Vocal del Consejo de Administración de la Caja de Ahorros de Asturias.  

 Vocal del Consejo de Administración de SADEI (Sociedad Asturiana de Estudios 

Económicos e Industriales). 

 Vocal del Consejo de Administración de TELECABLE. 

 Vocal de la Junta de Gobierno de Consorcio de la Feria Internacional de Muestras de 

Asturias. 

 Presidenta de la Comisión de Control de la Caja de Ahorros de Asturias. 

 Presidenta del Consejo de Administración de AUCALSA (Autopista Concesionaria Astur-

Leonesa). 

 Presidenta del Consejo de Administración de VIASTUR (Autopista Concesionaria 

Principado de Asturias). 

Durante los años 2010 a 2016 ocupó los cargos de Presidenta de la Comisión Nacional del Sector 

Postal y de la Autoridad Portuaria de Gijón.  

Desde el año 2016 se reincorpora a la Universidad de Oviedo, ocupándose de actividades de 

docencia y siendo ponente en Másteres y Conferencias en diferentes universidades. 

En la actualidad es vocal del Consejo Asesor de Fomento del Ministerio de Fomento. En lo que 

respecta a la investigación, entre las líneas más importantes de su trabajo están las relacionadas 

con el análisis económico del turismo, del transporte y de sus infraestructuras y es autora de 

diferentes artículos y libros en estos campos.  


